



## Fanjul acuerda campañas conjuntas de colaboración con Cruz Roja Juventud tras reunirse con su presidenta Paula Rivarés

**23 de marzo de 2023.-** La presidenta nacional de NNGG del PP, Beatriz Fanjul, se ha reunido hoy jueves con la presidenta de Cruz Roja Juventud, Paula Rivarés y con el coordinador general de la organización, Toni Bruel, con los que ha podido debatir sobre los programas y acciones sociales que realizan y como pueden colaborar con Nuevas Generaciones en el desarrollo de los mismos.

Durante la reunión, que se ha celebrado en la sede central de la organización de Madrid, Fanjul ha mostrado su preocupación por la situación de la juventud y se ha interesado en distintos proyectos, como El Juguete Educativo, que bajo el lema 'Sus derechos en juego', se encarga de la recogida de juguetes para niños.

También han podido debatir sobre diferentes programas dirigidos a la salud mental, como el servicio de atención 'Cruz Roja Te Escucha', el proyecto, 'Fomento del Bienestar Emocional y Mental de la adolescencia y la Juventud' o la línea telefónica de atención al suicidio, el servicio 024 de ayuda a las personas con pensamientos o riesgo de conductas suicidas, y a sus familiares y allegados.

Según los datos que maneja la organización juvenil del PP, esta es la principal causa de muerte entre los jóvenes en España, ya que 300 de ellos han perdido la vida en nuestro país en el último año.

Con este encuentro, NNGG va a iniciar una gira de reuniones con entidades sociales y juveniles de ámbito nacional para conocer las necesidades de los jóvenes y poder plantear una serie de medidas de cara a las próximas elecciones del 28 de mayo.